### **ITINERARIO**

### DIA 01: BUENOS AIRES - LIMA

Llegada a Lima y traslado a su hotel. Desayuno y tiempo libre. Por la tarde realizaremos un exclusivo e intenso recorrido el Centro Histórico de Lima, nos llevará a conocer y admirar las reliquias arquitectónicas que forman parte de esta Lima antigua, que ha sido reconocida por la UNESCO como Patrimonio Cultural de la Humanidad. Es el Convento de Santo Domingo, el inicio de esta magnífica experiencia. Su construcción se inició durante la fundación de Lima, y fue el lugar donde se dio inicio a la Universidad de San Marcos, la más antigua de América. En el interior del convento el tiempo parece haberse detenido. El coro, la sillería más antigua del país; y la biblioteca, con 25,000 libros de los dominicos, algunos de ellos impresos en el siglo XV, tienen un valor histórico invaluable. El Convento de Santo Domingo fue recorrido por los santos de Lima, y donde hoy descansan los restos de San Martín de Porres, San Juan Masías y Santa Rosa de Lima. Luego caminaremos hacia la Catedral de Lima, cruzando por la Plaza Mayor, y frente al Palacio de Gobierno y Municipal. Ingresaremos a la Catedral, joya del arte religioso y partícipe de la historia de Lima. En el interior, las obras de arte nos acercarán a los momentos que Lima vivió en el pasado. Luego, nos dirigiremos hacia el Museo Larco, ubicado a 30 minutos del centro de Lima. El museo fue reconocido por el Premio Traveller´s Choice de Tripadvisor como uno de los 25 mejores museos del mundo. En las diferentes salas del museo se puede apreciar toda la belleza de las culturas del antiguo Perú. El depósito es un lugar que impresiona por la cantidad de piezas, que representan caras, objetos, frutas, aves, y otras cosas que fueron parte de la vida cotidiana. Alojamiento en Lima.

## DIA 02: LIMA

Por la mañana, visitaremos el Santuario Arqueológico de Pachacamac a tan sólo 30 km. al sur de Lima. Construido en adobe y con vista al océano y al Valle del Río Lurín, este fue un centro de peregrinación para muchas de las culturas que poblaron el antiguo Perú. A la llegada de los Incas, el complejo fue adaptado para convertirse en un centro administrativo, respetando y adaptando las construcciones locales. En él destaca el Templo del Sol, el Acllahuasi, el Palacio Chinchero de Taurichumbi, la Plaza de los Peregrinos, entre otros. Además, visitaremos el Museo de Sitio para tener un panorama más preciso y observar los vestigios rescatados en la zona. Tarde libre. Alojamiento en Lima.

## DIA 03: LIMA/CUSCO

Asistencia y traslado al aeropuerto para abordar nuestro vuelo de salida. Llegada a la ciudad de Cusco, asistencia y traslado al hotel.

PM: Ascenderemos al Parque Arqueológico de Sacsayhuaman, e iniciaremos la excursión visitando la fortaleza del mismo nombre, hermoso lugar que irradia paz y tranquilidad, admiraremos las enormes rocas de hasta 4 metros de altura, que fueron utilizadas en su construcción. Seguiremos con Q'engo, antiguo

templo del Puma donde se puede apreciar un altar para sacrificios en la parte interna de una enorme roca y luego con Tambomachay, fuentes sagradas de vida y salud. En el camino, tendremos una vista panorámica de Puca Pucará, atalaya que cuidaba el ingreso a la ciudad. Después, nos dirigiremos al Templo del Sol "El Korikancha", sobre el cual se construyó el Convento de Santo Domingo, cuenta la leyenda que este templo estuvo totalmente recubierto de láminas de oro, que maravillaron a los Conquistadores a su llegada. Para finalizar conoceremos la Plaza de Armas e ingresaremos a la Catedral, que atesora obras y pinturas coloniales invaluables, como la Cruz que llegó con los primeros conquistadores. Alojamiento en Cusco.

### DIA 04: CUSCO/VALLE SAGRADO

Visitaremos sitios más resaltantes del Valle Sagrado de los Incas. Partiremos hacia el Pueblo de Chinchero, el más típico y pintoresco del Valle Sagrado. Este pueblo también es famoso por sus mujeres tejedoras, haremos una breve parada en un centro textil para apreciar sus hermosos tejidos y en el que nos enseñaran las antiquas técnicas Incas para el teñido e hilado con lana de Alpaca. Ya en el Pueblo de Chinchero apreciaremos su complejo arqueológico Inca y su bella Iglesia colonial. Continuaremos hacia Moray, bello y curioso complejo arqueológico Inca compuesto de colosales terrazas concéntricas simulando un gran anfiteatro. En épocas Incas servía como laboratorio agrícola donde se recreaban diversos microclimas. Almuerzo en uno de los restaurantes de la zona. Culminaremos nuestro recorrido visitando el fabuloso complejo arqueológico de Ollantaytambo importante para los Incas como centro militar, religioso y agrícola. Visitaremos el Templo de las Diez ventanas, los baños de la Ñusta, el Templo del Sol entre otros sitios de interés. Las postales desde las alturas de Ollantaytambo cerraran este mágico día en el Valle Sagrado de los Incas. Alojamiento en Valle Sagrado.

# DIA 05: VALLE SAGRADO/PUEBLO MACHU PICCHU/CUSCO

Partiremos en tren para conocer una de las Nuevas 7 Maravillas del Mundo. Arribaremos a la estación de Aguas Calientes, donde nuestro personal nos asistirá para abordar el transporte que ascenderá por un camino intrincado obsequiándonos una espectacular vista del río Urubamba que da forma al famoso cañón. La Ciudad Perdida de los Incas, Machu Picchu, nos recibirá con sus increíbles terrazas, escalinatas, recintos ceremoniales y áreas urbanas. La energía emana de todo el lugar. Almuerzo en Restaurante local. A la hora coordinada, retornaremos en tren y seremos trasladados al hotel en Cusco. Alojamiento en Cusco.

## DIA 06: CUSCO/PUNO

Partiremos en un bus turístico a la ciudad de Puno. En el camino realizaremos oportunas paradas para visitar los atractivos de esta paisajística ruta. Nuestra primera parada será Andahuaylillas, donde visitaremos su hermosa capilla. Continuaremos hacia Racchi, Templo del Dios Wiracocha, en el cual destacan los enormes muros y pasajes del recinto. Nuestras siguientes paradas serán

para almorzar y disfrutar hermosas vistas en La Raya, límite natural entre Cusco y Puno. Antes de nuestro destino final, visitaremos el Museo de Sitio de Pucará. No

desaprovechemos esta oportunidad para conseguir uno de los clásicos toritos de la localidad. Arribaremos a Puno finalizando la tarde. Alojamiento en Puno.

### DIA 07: PUNO

A conocer el lago Titicaca en una excursión de día completo. Empezaremos visitando a los Uros, hospitalarios locales que nos recibirán en islas artificiales construidas en base a totora. Luego continuaremos hacia la Isla de Taquile, donde los pobladores todavía preservan ancestrales tradiciones y nos recibirán con sus coloridas vestimentas típicas. No desaprovecharemos la oportunidad de explorar la isla y sorprendernos con las bellas vistas del lago. Tendremos un almuerzo típico en la isla. Por la tarde, retornaremos a la ciudad. Alojamiento en

Puno.

## DIA 08: PUNO/LA PAZ

A primera hora traslado por carretera hacia el Santuario de Copacabana. Breve visita al Santuario de la virgen de Copacabana, para luego abordar el Crucero Catamarán disfrutando de un snack a bordo hacia la Isla del Sol, cuna del Imperio Incaico. En esta legendaria isla, cuna del Imperio Inca, se visita el Jardín, las Escaleras y la Fuente del Inca, posteriormente el itinerario incluye la visita al Complejo Cultural Inti Wata, el principal atractivo turístico privado de Bolivia, incluye el museo subterráneo del Ekako, los centros de medicina tradicional y de construcción de balsas de totora, las terrazas Pachamama de agricultura incaica, un centro artesanal, el refugio Intica y la más grande variedad de camélidos andinos ubicados en el mirador "Manco Kapac". La visita al Complejo Inti Wata también incluye la posibilidad de navegar a bordo de una inmensa balsa típica de Totora y de realizar una visita panorámica al palacio incaico de Pilkokaina. Se aborda nuevamente el catamarán para luego continuar la navegación disfrutando de un almuerzo buffet y del majestuoso panorama del lago Titicaca. Traslado a La Paz. Alojamiento en La Paz.

### DIA 09: LA PAZ

Recogida en el hotel para comenzar el recorrido por la ciudad de La Paz, una de las 7 ciudades más maravillosas del mundo, elegida por su singular topografía llena de contrastes multiculturales. Como primera atracción, visitará la calle colonial de Jaén, una de las primeras calles conservadas del barrio, que también alberga cuatro pequeños museos. Entre ellos, se encuentra el Museo de Metales Preciosos, que alberga una impresionante sala de obras y piezas precoloniales, como las Tiwanacotas de plata, oro y cobre. A continuación, visite el Museo Murillo, antigua residencia de Pedro Domingo Murillo, líder de la Revolución paceña del 16 de julio de 1809 contra la colonia española, que exhibe una colección de arte colonial, muebles y artículos para el hogar. A continuación, visite el kilómetro 0 de la ciudad, la Plaza Murillo, donde se

encuentran el Palacio Presidencial, el Parlamento y la Catedral; un buen número de edificios coloniales aún se conservan en los alrededores de esta plaza. Además, en el antiguo barrio colonial de la ciudad se encuentra el Mercado de las Brujas, un fascinante escaparate del mundo, generalmente secreto, del misticismo aymara y la medicina herbal. Al contrastar las tradiciones más antiguas de la ciudad, conocerá uno de los transportes más modernos del mundo: el Teleférico, el sistema de transporte público más moderno de Sudamérica, ideal para esta ciudad entre montañas, ríos y alturas. Al descender desde el centro, disfrutará de una vista aérea de la majestuosa La Paz para llegar a una zona con una temperatura más agradable y visitar el Valle de la Luna, un laberinto de cañones y agujas gigantes que se asemejan a formas lunares y son extrañas formaciones geológicas de diversos colores. El servicio finaliza con el traslado al hotel. Alojamiento en La Paz.

### DIA 10: LA PAZ

A la hora coordinada, traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino final Buenos Aires. Conexión en Lima.

### FIN DE NUESTROS SERVICIOS